

11 MARS 2022

VILMORIN JARDIN : Fidèle partenaire en 2022 des jardins d'insertion des Restos du Cœur

PAR LA RÉDACTION LE 11 MARS 2022 NOMBRE DE VUE: 9 VUES QUOTIDIENNES : 0 COMMENTES CLOSED



Vilmorin Jardin s'est engagé depuis 2014 en faveur des Jardins d'insertion des Restos du Cœur, en couvrant l'intégralité de leurs besoins en semences, grâce au don de 20 000 à 30 000 sachets par an.

Chaque année, **plus de 300 tonnes de fruits et légumes sont cultivés avec ces graines, grâce aux salariés en insertion des 45 Jardins répartis sur toute la France.** Ces récoltes permettent ainsi d'offrir une alimentation saine et équilibrée aux personnes qui en ont le plus besoin.

Les Jardins du Cœur, sont des ACI (Ateliers et Chantiers d'Insertion) qui accueillent des personnes sans activité, très éloignées de l'emploi (rupture sociale et isolement, problématiques de santé, de mobilité, de logement...).

Les salariés en insertion sont accompagnés au quotidien par une équipe et participent à des formations, des ateliers collectifs et individuels, ainsi qu'à des mises en situation en milieu professionnel, permettant un retour vers le chemin de l'emploi, l'accès aux droits et la reconstruction personnelle.

Les Jardins des Restos du Cœur ont donc cette force de remplir une double utilité sociale en proposant à la fois à des personnes un support d'insertion original et efficace, tout en permettant aux centres de distribution des départements de bénéficier de légumes frais toute l'année. **Ces jardins œuvrent dans le respect de l'environnement** (cultures maraîchères raisonnées) **et jouent un rôle de transmission de ces valeurs aux salariés en insertion.**



Sources : Vilmorin Jardin – Les Restos du Cœur

Crédit photo : Jardin du Cœur de la Savigne, Marseille, été 2021

[BLOG](#) [JARDIN, LÉGUMES, POTAGER, SEMENCES](#)